

## Rückblick auf das Jahr 2012

Aus Sicht der Jugendlichen begann das Jahr 2012 mit der Jugendversammlung am 17. März. Alexandra Schmid wurde zur Jugendleiterin gewählt. Michaela Waidmann und Alina Pander zu den Jugendsprechern. Außerdem wurden 10 Jugendausschussmitglieder gewählt.

Beim Jugendturnier in Heuchlingen am 31.03. und 01.04. konnten viele Kinder und Jugendliche einige Siege und Platzierungen erreichen.

Am 07. April fand die erste Jugendausschusssitzung in diesem Jahr statt. Hier wurde besprochen, was wir in diesem Jahr an gemeinsamen Aktionen machen möchten. Außerdem wurde der Termin für das jährliche Pizza essen ausgemacht.

Am 19. April ging der Jugendausschuss dann gemeinsam zum Pizza essen nach Mögglingen.

Am 18. Juni traf sich der Jugendausschuss erneut um das Sommerferienprogramm zu planen. Zudem entschied der Jugendausschuss, dass auch in diesem Jahr wieder eine End of Summer – Party im September stattfinden soll.

Vom 10. bis 12. August fand das große Reitturnier in Heuchlingen statt. Auch hier gab es viele Platzierungen für die Kinder, Jugendlichen aber auch Erwachsenen des Reitvereins.

Am 14. August, konnten wie schon in den vergangenen Jahren wieder einmal 20 Kinder im Alter von 7 – 14 Jahren beim Sommerferienprogramm, einen tollen Tag mit Pferden verbringen.

Am Vormittag durften die Kinder Kutsche fahren, durch einen Aktionsparcours reiten und verschiedene Wettspiele zum Thema „Pferd“ machen.

In der Mittagspause gab es zur Stärkung gegrillte Würstchen.

Am Nachmittag durften die Kinder dann auf geführten Pferden reiten.

Viele Dank nochmals an die Helferinnen und Helfer und an die Pferdebesitzer die ihre Pferde zur Verfügung gestellt haben.

Am 20. August traf sich der Jugendausschuss erneut um die End of Summer Party zu planen und einzuteilen, wer für was zuständig ist.

Am 22. September fand dann nach langer Vorbereitung, unsere zweite „End of Summer“ - Party in der kleinen Reithalle statt. Mit unterschiedlicher Dekoration und Lichteffekten wurde die kleine Reithalle auch in diesem Jahr in eine Partyhalle verwandelt. Ein DJ sorgte für die passende Partymusik und an einer Bar gab es leckere Cocktails. Der Einlass war für Jugendliche ab 16 Jahren. Auch die zweite „End of Summer“ - Party war sehr gut besucht und wieder ein voller Erfolg.

Ich möchte mich nochmal bei allen fleißigen Helfern bedanken.

Nachdem der Ausflug für 2012 bereits Anfang März stattgefunden hat, gab es keinen weiteren Ausflug. Ob wir in diesem Jahr einen Ausflug machen werden, hängt davon ab, wie groß das Interesse ist.

Am Samstag 16.03.2013 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Jugendversammlung statt. Aus terminlichen Gründen fand sie auch in diesem Jahr vor der Generalversammlung statt. Es haben 21 Kinder und Jugendliche teilgenommen.

Nach dem Jahresrückblick auf das Jahr 2012 folgte ein Blick auf die Finanzen.

Alexandra Schmid wurde erneut zur Jugendleiterin gewählt und Michaela Waidmann zur stellvertretenden Jugendleiterin. Alina Pander und Farina Übele wurden als Jugendsprecher gewählt, sowie 13 Jugendausschussmitglieder.

Wir freuen uns auf ein neues Jahr, mit weiteren tollen Aktionen.